

Universidad

FINANCIADO POR LA AGENCIA EUROPEA DE SALUD PÚBLICA

La Universidad de Granada participa en un estudio internacional sobre la calidad de vida de las personas mayores

lunes, 02/02/2009 12:10

Redacción GD

Imprimir Enviar

Investigadores del Departamento de Psiquiatría y Psicología Médica están realizando un estudio sobre personas mayores en Granada y su Área Metropolitana, para analizar aspectos como la salud, actividades de ocio, apoyo social y calidad de las relaciones, incluyendo discrepancias y conflictos, de este grupo de población. Este estudio está financiado por la Agencia Europea de Salud Pública, y se llevará a cabo también en ciudades de Alemania, Grecia, Italia, Letonia, Portugal y Suecia



Ampliar

Investigadores del Departamento de Psiquiatría y Psicología Médica de la Universidad de Granada están realizando un estudio sobre las condiciones y la calidad de vida de personas mayores en Granada y su Área Metropolitana, para analizar aspectos como el salud, las actividades de ocio, el apoyo social y la calidad de las relaciones, incluyendo discrepancias y conflictos, de este grupo de población. Por este motivo, los investigadores entrevistarán en breve a personas de esta franja de edad para realizarles un cuestionario, a través de una serie de visitas que se harán de forma aleatoria en sus hogares, razón para la que solicitan la mayor colaboración de la sociedad granadina.

Este estudio está financiado por la Agencia Europea de Salud Pública, y se llevará a cabo también en ciudades de Alemania, Grecia, Italia, Letonia, Portugal y Suecia. En Granada, el estudio que coordina la Facultad de Medicina de la UGR está bajo la dirección del profesor Francisco Torres González.

El investigador de la Universidad de Granada apunta que este trabajo "es especialmente importante en una época en la que abundan las jubilaciones anticipadas, y el cese de la actividad laboral a edades tempranas está a la orden del día". Para Torres González, vivimos en un mundo en el que se prolonga la esperanza de vida y en el que "esa vida de mayor se puede y se suele vivir con mejor salud".

Un mundo cambiante

El trabajo que la UGR lleva a cabo pretende conocer de primera mano el mundo de las personas mayores, "un mundo que está cambiando rápidamente", y que los profesores de la UGR quieren abordar conociendo qué tienen que decir estas mismas personas. "Con frecuencia -continúa Torres González-, la información que se maneja es la facilitada por profesionales de servicios asistenciales, e incluso por familiares y por ONGs que operan sobre esta población. Esta vez queremos preguntarles directamente a ellos, conocer su opinión de primera mano".

Y es que una mayor y mejor información servirá para mejorar los servicios asistenciales de las personas mayores a partir de 60. "No sólo importa la vertiente asistencial, sino que también la programación del ocio y de la cultura tienen que tener en cuenta esta cambiante realidad". En suma, todo aquello que posibilite a este grupo de población seguir sintiéndose parte de una sociedad, en la que encuentren metas por conseguir y caminos para alcanzarlas.

Para información adicional sobre este estudio se puede contactar con la Sección Departamental de Psiquiatría y Psicología Médica de la Facultad de Medicina de la Universidad de Granada, en el teléfono 958-240709 preguntando por M^a del Mar Muñoz o Pilar Nonay, o por escrito en la dirección: Sección Departamental de Psiquiatría y Psicología Médica. Facultad de Medicina. Av. / de Madrid, 11. 18071 Granada.

Enviar esta noticia a ...

Imprimir Enviar

Valore este artículo

☆☆☆☆☆ / 0 votos | Vota

AGREGUE SU COMENTARIO

Su Nombre:
 Su Correo Electrónico:
 Comentario:

Granada Digital no se hace responsable de los comentarios expresados por los lectores y se reserva el derecho de recortar, modificar e incluso eliminar todas aquellas aportaciones que no mantengan las formas adecuadas de educación y respeto. De la misma forma, se compromete a procurar la correcta utilización de estos mecanismos, con el máximo respeto a la dignidad de las personas y a la libertad de expresión amparada por la Constitución española.

Local | Provincia | Andalucía | Nacional | Internacional | Economía | Deportes | Sucesos | Cultura | Universidad | Sociedad | Gente |

Contacto | Redacción | Publicidad | RSS

ALTERNATIVA
COMUNICACIÓN



NÚCLEO
FUNDACIÓN PARA LA COMUNICACIÓN,
EL PENSAMIENTO Y LAS IDEAS

Auditado por

AndalucíaNoticias, AlmeríaDigital, CádizDigital, CórdobaDigital, GranadaDigital, HuelvaDigital, JaénDigital, MálagaDigital y SevillaDigital son medios de Plataforma de Comunicación Digital, con sede en C/ San Antón, 73, Granada - 18005 - 958 267 584. Todos los medios de Plataforma de Comunicación Digital no secundan ni corroboran los artículos de opinión ni las manifestaciones expresadas en sus foros de debate y, en consecuencia, no se hace responsable del contenido de los mismos.